

Pressemitteilung – 25. November 2022

### Bağlama Symposium

## **Bağlama Symposium in Mannheim mit Erdal Erzincan.**

Am Sonntag, den 18. Dezember, veranstaltet die Popakademie Baden-Württemberg ein Bağlama Symposium in Kooperation mit dem Landesmusikrat Baden-Württemberg, der Mannheimer Musikschule sowie der Orientalischen Musikakademie Mannheim.

Am 18. Dezember lädt die Popakademie alle Bağlama-Interessierten zu einem Symposium nach Mannheim ein. Mit Erdal Erzincan konnte einer der bekanntesten Meister dieses Instruments als Gastmusiker gewonnen werden. Gemeinsam mit den Dozierenden der Popakademie Kemal Dinç, Taner Akyol, Erdem Şimşek und Kenan Tülek wird er Workshops geben und am Abend ein Konzert – auch mit Absolvent:innen und Studierenden des Studiengangs Weltmusik.

Die Bağlama ist das wichtigste Saiteninstrument der türkischen Musik. In Baden-Württemberg, insbesondere in Mannheim, hat dieses Instrument seit Jahren einen hohen Stellenwert. Seit 2015 gibt es an der Popakademie Baden-Württemberg den B.A.-Studiengang Weltmusik mit dem Hauptfach Bağlama. Bereits seit 2012 ist die Bağlama eines der Wettbewerbs-Instrumente bei „Jugend musiziert“ in Baden-Württemberg.

Mitveranstalter des Bağlama Symposiums sind der Landesmusikrat Baden-Württemberg, die Mannheimer Musikschule sowie die Orientalische Musikakademie Mannheim.

### **Bağlama Symposium**

18. Dezember 2022, 12:00 – 20:00 Uhr

Popakademie Baden-Württemberg, Hafestraße 33, 68159 Mannheim

Anmeldung unter: [johannes.kieffer@popakademie.de](mailto:johannes.kieffer@popakademie.de)

Pressegespräch: 08. Dezember 2022 // 11.00 Uhr // Raum 002 Popakademie

Am 08. Dezember findet ein Pressegespräch zum Bağlama Symposium in der Popakademie statt, zu dem Sie herzlich eingeladen sind. Hier wird es detaillierte Informationen zum Symposium, den Künstler:innen sowie zum Studiengang Weltmusik der Popakademie geben.

Beim Pressegespräch werden neben Prof. Udo Dahmen (Popakademie Baden-Württemberg) auch Prof. Dr. Hermann Wilske, (Landesmusikrat Baden-Württemberg), Bjoern Strangmann (Musikschule Mannheim) sowie Mehmet Ungan (Orientalische Musikakademie Mannheim) anwesend sein.

Kooperationspartner:

**MUSIKSCHULE MANNHEIM** 



Landesmusikrat  
BADEN-WÜRTTEMBERG e.V. 

Gefördert durch:



**Baden-Württemberg**

MINISTERIUM FÜR WISSENSCHAFT,  
FORSCHUNG UND KUNST

Über die Popakademie Baden-Württemberg: [www.popakademie.de](http://www.popakademie.de)

---

**Popakademie Baden-Württemberg GmbH**

**Presse und Öffentlichkeitsarbeit**

**Daniel Schmidt • Hafenstrasse 33 • 68159 Mannheim**

**Tel: 0621 – 53 39 72 48 • E-Mail: [daniel.schmidt@popakademie.de](mailto:daniel.schmidt@popakademie.de)**

---

*Träger der Akademie*